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CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA
MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA

ASUNTOS INGRESADOS

Tengo el agrado de dirijirme a U. y por su intermedio
ante quien corresponda a fin de solicitar en mi nombre y el de iii familia de antiguos
pobladores, tenga a bien considerar la existencia de una calle de nuestra ciudad que
pueda llevar el nombre de mi finado padre; quien en vida fueVa BRUN ALBERTO
VICTORIO, alias "TITO" .

Merece dicho pedido a que considero que mi padre mas alla
de haber sido antiguo poblador, ha sido una persona importante y tambien reconocido,
siempre al servicio de la comunidad. Siendo muy joven decidio radicarse en esta bella
ciudad que en ese entonces era muy pequeria y todos se conocian, a demas ya había aquí
otros familiares; tenía transporte propio, era camionero, instaló su carniceria, fue el 1°
carnicero que comenzo a traer carne con hueso fuera de la provincia, por que aquí se
consumia hasta ese entonces solamente carne de la zona, y asi de apoco se fue afianzando,
pasaron los arios, la familia fue creciendo, cambio el rubro de comercio y comenzo a
avastecer a la provincia de tubos de oxígeno y acetileno. Avastecia al hospital, gobierno, a
muchas instituciones que requerian del servicio, mas de una vez ha tenido que viajar de
urgencia en el lear, a buscar a la ciudad de Comodoro oxígeno para el hospital, para poder
salvarle la vida a una persona. Si así era él, siempre pensando para los demas y en los
demas, no por que sea mi padre, pero los que tuvieron el placer de conocerlo, lo pueden
acreditar, era muy querido, hoy muchos de los que en ese entonces eran sus "amigos" hoy
ya no estan; pero hay mucha gente que aún lo recuerda con caririo y con mucho orgullo,
amigos, familiares. Hay tantas cosas que le podria contar, pero no quiero ser tan extensiva,
solo me quedan los recuerdos y anécdotas.

Para mí sería un orgullo, que sea reconocido como tal;
despues de tanto tiempo, hoy yo siendo su hija, con 41 arios de edad, nacida en ushuaia y en
un futuro no muy lejano antigua pobladora, que también supo hechar buenas raices
sosteniendo el buen nombre de la familia, y como ciudadana de esta he y iosa ciudad, que
ya no es lo que era antes, pero sigo apostando dia a dia para que sea cada ez mejor.

Desde ya muchas gracias, y a la espér de una pronta y
favorable respuesta saludo a Ud. muy Atentamente.-
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